



令和4年 6月 2日  
御前崎市立さくらこども園

入園して2か月が過ぎ、乳児さんたちは「ここが私の部屋。この先生が私の先生」というのがわかってきて安心して1日を過ごす姿が見られています。幼児部の子ども達も先生や友達の名前がわかり「この遊びをやってみたい」「一緒に〇〇しよう」と先生や友達を誘ってやりたい遊びを始めていく姿が見られています。

0歳児さんは、6月から1名増えて3名。お部屋はゆったりモードです。安心できる環境の中で、先生たちと触れ合いながら、ゆったり過ごしています。担任やお部屋が安心できる場、になってきています。



1歳児さんはおやつの後には、元気いっぱい外遊び。自分のやりたいことが出てきています。コンビカーで走り回ったり、砂場で遊ぶ様子も見られます。かくれんぼや虫探しも大好きで先生達と一緒に安心して遊びを楽しんでいます。

2歳児さんになると、さらにパワーアップ。暑い日には、少しずつ水を入れた片栗粉でドロドロ遊びをしたり、色水遊びを楽しんだりしています。2つの色水を合わせて「色が変わった」と大発見を自慢げに見せてくれたA君の姿もありました。いろいろ試す姿も見られています。



3歳児さんの中に、今ブームになっているのがゾンビごっこやお家ごっこ。ごっこ遊びはイメージを膨らませたり、友達と思いを共有したりするには適した遊びです。外では、色水を使ったごっこ遊びも始まっています。

4歳児さんは、体を動かして遊ぶのが大好きな子ども達が大勢います。先日雨上がりに園庭全体が水たまりになった時には、思わず外に走り出て、園庭を走り回ったり、寝そべったり、泥の的当てをしたり……。思いっきり体を動かして楽しみました。また次にたくさん雨が降るのを期待して待っている子ども達です。



5歳児さんは、竹の子掘りから始まり、たまねぎ、ジャガイモの収穫、福田沢での生き物捕りと、いろいろな自然に触れて楽しんでいます。園内でもいろいろな生き物を飼育し、教室に行くと「これはやごだよ。トンボになるんだよ」と得意そうに教えてくれました。



これからどの学年も、ますます体を動かして思いっきり遊びを楽しむ時期に入ってきます。遊びの中でいろいろな発見や工夫、試行錯誤の体験を重ねていって欲しいと思います。

## お知らせ

★PTA 総会の書面表決ありがとうございました。

書面表決の賛成が過半数以上に達したためすべての議案が可決となり、PTA 会費も集金させていただきありがとうございました。令和4年度のPTA 活動を進めさせていただきますので、ご協力お願いいたします。

### ★短時間部の降園時間のお知らせ

6月8日（水）、14日（火）、22日（水）は研修の為、短時間部の降園時刻は13時30分です。

### ★年中・年長さんにお知らせ

23日（木）にプール開きを予定しています。気温・水温が基準に達している日は、園行事・活動と調整をしながら、園庭横のプールに入ります。体調が優れず、プールあそびができない子はプールバックを持たせないでください。毎日プールバックは持ち帰ります。朝、曇っていても、晴れてくることがありますのでプールバックを毎日持たせてください。

年少児は、園庭でたらいや移動式プールを使って水遊びを楽しんでいきます。持ち物などについては後日お便りが出ます。1歳・2歳児も各園庭で水遊びを楽しみます。詳しくは、後日、クラスだよりでお知らせします。

### ★短時間部夏休みのプール開放について

短時間部の夏休みプール開放についてですが、昨年と同様に、①実家へ帰省するため日が取れない ②兄弟（乳児または小学生）がいるため監視に集中できない③監視の熱中症への心配がある 等の理由から今年度もなしとさせていただきます。ご理解の程宜しくお願いいたします。

### ★内科検診、歯科検診の結果について

結果がそろい次第、各自にお手紙でお知らせします。

尿検査の結果につきましては、陽性のお子さんにのみお知らせさせていただきます。

### ★7月の予定

保護者の方にかかわる行事は、幼児部の個人懇談を7月11日～15日の5日間で予定しております。

19日（火）は終業式です。短時間部は、11：00降園となります。

### ★マスクの着用について

県の方から、「就学前の子どもは、マスクは原則不要」という通達が来ました。園でも子ども達のマスクの着用は不要とします。市内または園内の感染状況によっては変わることがありますので、マスクは鞆の中に入れておいてください。またマスク着用を希望されるお宅は、担任まで申し出てください。尚、戸外活動では熱中症が心配されるので全員マスクは取らせていただきますので子どもさんにも声を掛けてください。

### ★生き物について

ダンゴムシ、バッタ、カエル、カブトムシ……。子ども達は生き物が大好きです。園で捕まえた虫をこれから持ち帰ることがあるかと思いますので、子ども達のお話を聞いてあげてください。また、逆に「家で捕まえた」と持ってくる子もいます。その際は、「みんなで一緒に遊んでも構わないなら持っていてもいいよ」と子どもさんと話をしてから持たせてください。子ども達にとって生き物に触れて遊ぶことは親しみや愛情だけでなく科学的な見方や考え方の芽生えを培うことにもなります。触れて遊ぶことで死んでしまうこともありますのでご了承ください。

### ★園庭開放について

今月から、降園後30分間、南側の広い園庭を開放します。その際遊んでいく方は、北駐車場に車を止めること、コロナ対策の為離れて遊ぶこと（保護者も）、子どもさんから目を離さないこと、熱中症に気を付けること ご協力をお願いします。